

PARIS (MPE-Média) – La production mondiale des constructeurs Français est restée stable à -0,1% pour les voitures particulières, mais a été en forte hausse à +12,8% pour les véhicules utilitaires légers (VUL) et à +29,2% pour les véhicules industriels en 2011 comparée à 2010, annonce ce mardi le Comité des Constructeurs Français Automobiles (CCFA) à l'occasion de son bilan de début d'année.

La production mondiale cumulée de voitures particulières (VP) des constructeurs Français est restée stable en 2011 avec une légère baisse de - 0,1% par rapport à 2010 (soit 5.604.600 VP) avec une hausse plus importante de la production en France (+0,8%) et une diminution hors de France (-0,5%).

Pour les véhicules utilitaires légers (VUL), La production mondiale cumulée des constructeurs Français est en forte hausse en 2011 à +12,8% par rapport à 2010 (soit 802.448 VUL) avec une hausse plus importante de la production en France (+20,2%) et plus faible hors de France (+9%).

Pour les véhicules industriels (VI), la production mondiale du constructeur français Renault Trucks est en forte augmentation à +29,2% (soit 41.169 VI) et augmente de +23,4% en France – les VI d'autres constructeurs étrangers sur le sol français ne sont pas comptabilisés ici NDLR.

Plus de détails sur <http://www.ccfa.fr>.